

MADELINE LLEGA A
LOS 39. APARTADA
DE LAS TARIMAS
PERO AFERRADA A
LA ESPERANZA

P 6. PLAY



@madeline1725

Archivo / El Siglo

Otro adolescente en medio de tiroteo

**POR SEGUNDO DÍA
CONSECUTIVO EN
SAN MIGUELITO**

Pistoleros llegaron a casa de un pelao de 14 años y le soltaron bala. Su tío salió a ver y murió en el tiroteo. Segundo caso similar que involucra a un menor (el anterior de 15 años), ambos por sector de Altos de Belén

P 14. LA ROJA



**'EL CIENTÍFICO'
NÚÑEZ VA POR EL
TÍTULO MUNDIAL**

P 12. ESTADIO!



Shutterstock



**PROFE DEL INSTITUTO
NACIONAL ACUSADO
DE ABUSO SEXUAL**

P 2. HECHOS



Le apostó \$32 mil a la captura de Maduro y ganó \$400 mil

ADIEL BONILLA

ADIEL.BONILLA@ELSIGLO.COM.PA

I Quién dijo que la política no paga? Un apostador anónimo acaba de convertir \$32,000 en la impresionante suma de \$400,000 gracias a la captura de Nicolás Maduro. ¿El truco? Apostó en Polymarket a que lo atraparían antes del 31 de enero de 2026. ¡Y acertó justo a tiempo!

¿Suerte o "soplo"?

La jugada ha levantado todas las cejas en el mundo de las apuestas digitales. La cuenta ganadora es nueva y solo ha apostado en temas específicos de política exterior entre EE.UU. y Venezuela. Esto tiene a muchos sospechando que no fue una coronada, sino información privilegiada desde adentro del Gobierno de Trump.

El "golpe" financiero fue tan ruidoso que ya llegó al Congreso. El demócrata Ritchie Torres presentará una ley para prohibir que funcionarios con acceso a secretos de Estado apuesten en estos mercados. Básicamente, quieren aplicar las



SOCIO

Donald Trump Jr. no solo es miembro de la Junta Asesora de Polymarket, sino que inyectó una suma millonaria en la plataforma.

mismas reglas que en Wall Street: nada de usar información confidencial para ganar dinero.

Apuestas raras

Polymarket ya no es un sitio de nicho; en 2025 movió más de \$2,000 millones. Allí la gente no solo apuesta por presidentes, sino por cosas tan variadas como: ¿Quiénes estarán en la lista de invitados de la boda de Taylor Swift?

Aunque suene extraño, el propio Trump anunció su mercado de predicciones en Truth Social.

¡Canallada! Le lanzó ácido porque no le renovaron contrato

ADIEL BONILLA

ADIEL.BONILLA@ELSIGLO.COM.PA

ATAQUE. Este martes 6 de enero, una mujer furiosa logró entrar a las oficinas de la Regional de Educación del Meduca del área Metropolitana, y lanzó ácido sobre una funcionaria, causándole severas quemaduras en parte de su cuerpo.

Información preliminar indica que la agresora es una exfuncionaria a quien se le había vencido su contrato como tra-



bajadora manual. Y su molestia era porque no se le renovó el contrato.

Nilka González, asesora legal del Meduca, confirmó que "la señora agresora ya no forma parte del Meduca", pues su vinculación laboral había culminado el 31 de diciembre de 2025, "y ya se le había hecho la notifi-

cación de culminación de contrato".

Tras el incidente donde se roció ácido (presuntamente con potasa y otros químicos), la mujer fue aprehendida por agentes de la Policía Nacional y de la DIJ.

Se espera que en las próximas horas sea llevada a audiencia.



Vandalizan Colegio Elena Chávez de Pinate

ADIEL BONILLA

ADIEL.BONILLA@ELSIGLO.COM.PA

INCONCIENCIA. Personas aún no identificadas, presuntamente usuarios de una cancha en Juan Díaz, están molestas porque los baños de esa área deportiva están siendo remodelados y pasaron a ser de la administración del Colegio Elena Chávez de Pinate.

Ayer vandalizaron los baños que habían comenzado a ser remodelados. Los facinerosos quebraron vidrios, dañaron cielo rasos, equipos y mobiliario. También dejaron mensajes escritos en tono ofensivo y amenazante.

"Pienso que algunos no quieren que

este proyecto se realice porque ellos querían seguir utilizando la cancha para jugar. Y los baños de las personas que usaban las canchas, ahora se están remodelando para la administración", explicó la directora del plantel, quien confirmó que ayer se puso la denuncia.